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Allgemeine Hinweise
-Ein unsicher aufgestelltes Motorrad kann bei den folgenden Arbeiten umfallen!  Achten Sie darauf, dass das 
Fahrzeug sicher steht.
-Verbrennungsgefahr bei heissem Motor und Auspuff! Vor Beginn der Arbeit heiße Fahrzeugteile abkühlen lassen.
-Kinder und Tiere aus dem Arbeitsbereich fernhalten.
-Schmuck (Uhr, Ringe, Ketten, etc.) vor Arbeitsbeginn ablegen.Es besteht Unfallgefahr durch Hängenbleiben
-Die Montage und Funktion bezieht sich ausschliesslich auf Serienmotorräder.
-Nach Montage des Produkts durch eine Werkstatt, ist diese Anbauanleitung dem Kunden auszuhändigen.
-Bewahren Sie die Anbauanleitung sorgfältig auf.
Spezieller Montagehinweis
-Vorsicht mit Bremsflüssigkeiten! Diese können Hautreizungen, sowie allergische Reaktionen hervorrufen.
-Kunststoffteile und lackierte Flächen können durch Bremsflüssigkeit angegriffen werden.

General instructions
-Please ensure the motorcycle is adequately secured before commencing work.
-Always make sure that the motorcycle is stable and firmly supported. 
-A hot engine and exhaust system can burn. Allow all hot parts to cool off before commencing work.
-Keep children and pets away from the work zone.
-Remove all items of personal jewellery (rings, chains,wristwatch, etc.) before commencing work.
-The fitment instructions relate only to the fitment on a standard motorcycle.
-If a technican is installing the parts please ensure these instructions return back to the owner.
-Please keep the instruction manual at a safe place.
Special assembling note
-Caution while handling brake fluid as this may cause skin irritation or allergic reaction.
-Plastic parts and painted surfaces may be damaged by brake fluid.
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-ES WIRD EMPFOHLEN DEN ARTIKEL VON EINER FACHWERKSTATT INSTALLIEREN  ZU 
LASSEN! 

-INSTALLATION RECOMMENDED BY AN OFFICIAL DEALER! 

A

A: Montageposition ist der Ausgleichsbehälter der Bremspumpe wie in der Darstellung gezeigt. Schützen Sie die 
lackierten Fahrzeugteile mittels Papiertuch vor austretender Bremsflüssigkeit !
B: Entfernen Sie den originalen Deckel.

A: Mounting position is the brake fluid container at the right side of the motorcycle like the picture shows. Protect  the 
painted motorcycle parts against the aggressive brake fluid!
B: Remove the original cover of the brake fluid container.

C: Setzen Sie den Deckel BRCC-09 gemäß der Darstellung auf auf den Ausgleichsbehälter. Achten Sie darauf das 
die Gummi- und Plastikeinlage des Behälters (siehe auch Bild B) nicht verrutscht ist. Desweiteren müssen die 
Kontaktflächenflächen (Deckel zu Behälter) sauber und eben sein.
D: Setzen Sie die Blende BL-10 gemäß Darstellung ein.
E: Fixieren Sie nun den Deckel mit Hilfe der beiden Schrauben M4x20-7991. Handfest ohne Gewalt!

C: Attach the cover BRCC-09 according to the picture on the brake fluid container. Take care that the rubber- and 
plastic inserts (also picture B) are not displaced inside the brake fluid container`s body. Furthermore, you have to take 
care on clean and plane contact surfaces (between container and cover).
D: Insert the cover BL-10 according to the picture.
E: Install the cover by using the screws M4x20-7991. Hand tight without the use of brute force!

handfest!
hand tight!
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